Hofrat DI Peter Vogtenhuber Übertritt in den Ruhestand

Wenn Kollege Peter Vogtenhuber mit Ende des Jahres durch Erreichung der gesetzlichen Altersgrenze in den verdienten Ruhestand tritt (treten muss), verlässt uns ein aktiver Insektenkundler und einer der wenigen Fliegenkundler Österreichs. Aber es wird kein echter Abschied, denn Peter ist durch seine intensive wissenschaftliche Beschäftigung so sehr an unser Haus gefesselt, dass er uns auch als Pensionist weiterhin zur Verfügung stehen wird, soviel sind wir uns sicher. Als gelernter Bauingenieur stand er als Brückenbaustatiker schon seit 1971 im Landesdienst und wechselte erst 1999 ans Biologiezentrum, um dort als Spezialist für verschiedene Fliegengruppen dieser Forschungseinrichtung sein Wissen angedeihen zu lassen. Seit vielen Jahren übt Vogtenhuber die Funktion des Schriftführers der Entomologischen Arbeitsgemeinschaft am Oberösterreichischen Landesmuseum aus, viele Sammelreisen, gemeinsam mit anderen Wissenschaftern, führten ihn in die Mediterraneis und nach Kleinasien, wo er sich wertvolle Verdienste bei der Erforschung der dortigen Insektenfauna erwarb. Peter, wir, die Belegschaft des Biologiezentrums sowie Deine Arbeitsgemeinschaft wünschen Dir für Deinen weiteren Lebensweg viel Gesundheit und Schaffenskraft bei der Bearbeitung Deiner geliebten Insekten.

G. Aubrecht, F. Gusenleitner



HR DI Peter Vogtenhuber, Foto: Archiv Biologiezentrum Linz

